

# IGS war selbst Anschauungsobjekt

**Lengede** Die Schule hatte Schüler und Eltern eingeladen.

Zur Informationsveranstaltung über die IGS Lengede kamen 450 Viertklässler und deren Eltern. Hans Knobel, stellvertretender Schulleiter, begrüßte die großen und kleinen Interessenten und Kerstin Jasper, Didaktische Leiterin, führte in einem an die Eltern gerichteten Kurzvortrag in die wissenschaftliche Basis ein, auf der das Konzept der IGS Lengede aufbaut ist.

Anschließend berichtete der Schulleiter anschaulich und kurzweilig über Projekte, Themenwochen, Expertentage, Klassenrat und vieles mehr in der IGS.

Schüler und Eltern hatten anschließend in 40 Themenräumen Gelegenheit, die konzeptionellen Bestandteile der Schule detailliert anschauen. Hinzu kamen zahlreiche Kurzvorträge, die insbesondere von den Eltern besucht wurden. Besonders gut besucht waren die Vorträge zu den Lernentwicklungsberichten, zum Lernen auf unterschiedlichen Niveaus, zum Eigenverantwortlichen Lernen so-



**Blick in den Themenraum Deutsch am Infotag der IGS Lengede.**

Foto: Schule

wie zum Training von Basiskompetenzen in den Bereichen Lesen, Rechnen und Vokabeln. Bei den Schülern waren die Mitmachangebote aus den Bereichen Mathematik, Werken, Hauswirtschaft, Musik, Kunst und Sport sehr beliebt.

An der Veranstaltung waren neben den 40 Lehrkräften sowie allen Mitarbeitern auch der Schülernrat, der Förderverein, der

Mensaveroin und das Mensateam aktiv beteiligt. Während die Elternvertreter zahlreiche Gespräche führten, hatte der Mensaveroin zusammen mit dem Mensateam ein Abendessen für alle vorbereitet.

Besonders gefreut hat sich die Küchenchefin Sabine Schweingruber über die Äußerung eines Schülers: „Das schmeckt ja wie im Restaurant. Nur besser!“.